

Consécration de l'Opus Dei au Cœur très doux de Marie

Le 15 août 1951 eut lieu la consécration de l'Opus Dei au Cœur très doux de Marie. Saint Josémaria la réalisa dans le sanctuaire de Lorette, où l'on vénère la Sainte Maison, avec des paroles spontanées pendant la messe. Plus tard, il rédigea une formule écrite et demanda qu'elle soit renouvelée chaque 15 août. Quelques mois auparavant, il avait demandé aux membres de l'Opus Dei de réciter la prière : Cor Mariæ dulcissimum, iter para tutum !

(« Cœur très doux de Marie,
prépare-nous un chemin sûr ! »)

13/08/2025

Les années 1950 ont été particulièrement importantes pour saint Josémaria, marquées à la fois par la joie et la souffrance. D'une part, pendant ces années, l'Opus Dei a commencé son travail dans 18 pays d'Amérique, d'Afrique, d'Europe et d'Asie. D'autre part, au début de la décennie, il a dû faire face à certaines incompréhensions. Au milieu de ces difficultés, le 15 août 1951, il a décidé de se rendre en pèlerinage à Loreto pour placer l'Opus Dei sous la protection de la Vierge Marie.

Dictionnaire de saint Josémaria, "Consécrations de l'Opus Dei"

- *Cor Mariæ dulcissimum, iter para tutum*, Cœur très doux de Marie, accorde-nous la force et la sécurité tout au long de ce chemin sur la terre : sois, toi-même, notre chemin, car tu connais le sentier et le raccourci infaillible qui mènent, par ton amour, à l'amour de Jésus-Christ. (Quand le Christ passe, 178)
- Y a-t-il un cœur plus humain que celui d'une créature qui déborde de sens surnaturel ? Pense à Sainte Marie, la pleine de grâce, Fille de Dieu le Père, Mère de Dieu le Fils, Épouse de Dieu le Saint-Esprit : il y a place dans son Cœur pour l'humanité tout entière, sans différences ni discriminations. — Chacun est

pour elle un fils, une fille.

(Sillon, 801)

- Accourons à Marie, notre Mère, la créature la plus éminente qui soit sortie des mains de Dieu. Demandons-lui de faire de nous des hommes de bien ; que ces vertus humaines, serties sur la vie de la grâce, deviennent l'aide la meilleure pour ceux qui, avec nous, travaillent dans le monde à la paix et au bonheur de tous. (Amis de Dieu, 93°)
- Ton pauvre cœur, prends l'habitude de le mettre dans le Doux Cœur Immaculé de Marie, pour qu'elle le purifie de toutes ses scories, et pour qu'elle te conduise au Cœur très Sacré et Miséricordieux de Jésus. (Sillon, 830)
- « *Cor Mariæ perdolentis, miserere nobis !* » Invoque sans

crainte le Cœur de Sainte Marie, décidé à t'unir à sa douleur, en réparation pour tes péchés et pour ceux des hommes de tous les temps. — Et, pour chaque âme, demande-lui que sa douleur augmente en nous l'aversion du péché, que nous sachions aimer, à titre d'expiation, les contrariétés physiques ou morales de chaque jour. (Sillon, 258)

- Chaque jour, aie recours à la très Sainte Vierge, et confie-toi pleinement à elle. Ton âme et ta vie en seront réconfortées. — C'est par elle que tu accéderas aux trésors qu'elle garde en son cœur, car « on n'a jamais entendu dire qu'aucun de ceux qui ont eu recours à sa protection ait été abandonné ». (Sillon, 768)
- Demandons à la Mère de Dieu, notre Mère, de nous préparer le

chemin qui conduit au plein amour : *Cor Mariæ dulcissimum, iter para tutum !*
Son doux cœur connaît le chemin le plus sûr pour rencontrer le Christ. (Quand le Christ passe, 38)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/consecration-de-lopus-dei-au-coeur-tres-doux-de-marie/> (08/02/2026)